

El Cumbión que Volvió loco al Zócalo Capitalino

Written by Tania Pamela

Monday, 03 April 2023 01:31 - Last Updated Monday, 03 April 2023 02:07



Se dieron cita el Sábado 1 de Marzo más de 80 mil espectadores para bailar al ritmo de la cumbia con 3 artistas que brindaron lo mejor de su música: Los Askis, Kimbia Kids y Margarita la Diosa de la Cumbia. Esto ha sido gracias a la Secretaría de Cultura.

Así es, el Zócalo cimbro de nuevo, pero con pasos de cumbia ante más de 80 mil espectadores de todas las edades que se deleitaron con lo mejor de la música cumbiera.

Los Askis, con sus atuendos e instrumentos prehispánicos, fueron los primeros en tocar sus populares canciones como "Medio Metro", "Desde lejos", "Vienes y te vas", "Ay el Amor" y "Lejos de ti" en donde niños, jóvenes y adultos estuvieron bailando solos o con sus parejas cada una de sus canciones.



El Cumbión que Volvió loco al Zócalo Capitalino

Written by Tania Pamela

Monday, 03 April 2023 01:31 - Last Updated Monday, 03 April 2023 02:07

Posteriormente Kumbia Kids dirigido pro Cruz Martínez arribó el escenario con su estilo de la tecno cumbia e hizo gritar a todas las generaciones con "Na na na, (Dulce niña)", "Amor prohibido", "Baila esta cumbia" de Selena Quintanilla, "Te quiero a ti", "Fuiste mala" y "Sabes a Chocolate" con una gran mezcla de generos como el Tex-Mex, el pop y la cumbia.

El show estuvo espectacular, ya que la gente que asistió sabía a lo que iba, ¡a disfrutar del gran bailongo cumbiero! como lo gritaban algunos y con gritos y porras dieron paso a Margarita la Diosa de la Cumbia quien mencionó que siendo de naturaleza Colombiana, se siente orgullosa de haber obtenido la nacionalidad Mexicana por lo que el público le brindó una gran ovación y sacó sus mejores pasos de cumbia además de un espectacular show divertido y alegre al ritmo de "Escándalo", "Que bello", "Amor de mis amores", "Colegiala" o "Mi bombón" con fusiones de música tropical, bachata, vallenato y hasta boleros.



La noche fue espectacular y Margarita aprovechó para presentar a sus hijos quienes cantaron y bailaron con ella, cual nos mencionó que es un regalo para el público mexicano que la ha acompañado durante tantos años desde que estuvo con la Sonora Dinamita. "El Zócalo es imponente con toda esta gente que hay; se me hace el corazón grandote", dijo Margarita la Diosa de la Cumbia.

Finalmente el cierre de este espectáculo fue emocionante con la canción "La Cadenita", canciones picaronas y divertidas como lo ha sido el clásico de sus canciones que la hicieron ser grande.



El Cumbión que Volvió loco al Zócalo Capitalino

Written by Tania Pamela

Monday, 03 April 2023 01:31 - Last Updated Monday, 03 April 2023 02:07
